

## Einladung zum Generalkonsul

Geschrieben von: Leopold Graf Deym  
Mittwoch, den 31. Oktober 2012 um 17:18 Uhr -

---

**Zum tschech. Nationalfeiertag** lud der Generalkonsul in München auch Graf Deym zu einem Empfang.(s. Bild) am 25.10. in s Hotel Maritim ein. Exzellens Hlobil berichtete von den Ereignissen in der Beziehung zwischen Bayern und Böhmen im letzten Jahr. Er wies auf den immensen Warenaustausch im Wert von 17,4 Md € hin. Europaministerin Müller lobte die enge Zusammenarbeit und das gute Verhältnis. Beide Redner stellten die Gründung der Donau-Moldau-Region (EDM) als einen wichtigen Schritt zu einem bürgernahen Europa heraus.

## Einladung zum Generalkonsul

Geschrieben von: Leopold Graf Deym

Mittwoch, den 31. Oktober 2012 um 17:18 Uhr -

---

